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Основная тема обсуждения – результаты работы фракции КПРФ за прошедшее время.

  

Владимир Ефимович начал с того, что он – не только депутат Законодательного
Собрания и руководитель фракции КПРФ, а, в первую очередь, первый секретарь
областного комитета Компартии РФ, и становился на тех проблемных вопросах, над
которыми работает и областной комитет, и фракция КПРФ в Законодательном
Собрании ЕАО.

  

«В первую очередь»,- сказал депутат-коммунист – «мы были вынуждены через суды
отстаивать свои избирательные права. К сожалению, судебная «машина» в нашей
стране двигается очень медленно. Но нас это не пугает. Не имеют право избирательные
комиссии всех уровней самовольно решать вопросы об отстранении от работы
наблюдателей от партии и ее кандидатов. Мы намерены продолжать бороться, чтобы
больше никогда в нашей области не допускалось таких нарушений избирательного
законодательства, а выборы были честными и прозрачными».

  

Владимир Фишман рассказал о праздновании годовщины Великой Октябрьской
социалистической революции. «В этом году власти согласовали нам проведение митинга
в городе Биробиджане. В последние несколько лет мы не могли проводить публичные
мероприятия якобы из-за ковида. Поэтому митинг 7 ноября был воспринят коммунистами
ЕАО и сторонниками партии как настоящий праздник с историей, с огромным значением
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для нашей Родины, с приподнятым настроением и верой в то, что еще не все потеряно».

  

Затем Владимир Ефимович подробно остановился на работе фракции КПРФ в
Законодательном Собрании Еврейской автономной области. Главное, что коммунисты
всегда действовали и продолжают действовать в интересах своих земляков. Основная
проблема - несбалансированный бюджет. По мнению депутата-коммуниста, идет
недофинансирование по всем статьям, имеющим социальную значимость. Их нужно
увеличить минимум в два раза. Ведь недофинансирование медицины, образования,
создания рабочих мест, поддержки особо нуждающейся части населения ведет к
деградации нашей области. Из нее уезжают экономически активные граждане. А
старики вынуждены доживать, еле сводя концы с концами.

  

Еще об одном законопроекте не смог не упомянуть Владимир Фишман. Это повышение в
два раза тарифов по капитальному ремонту многоквартирных домов в Еврейской
автономной области. Надо отметить, что и Константин Земляникин был несколько
потрясен таким предложением, поступившим в адрес областного парламента. Чему
удивляться? Платить-то придется из собственного кошелька. И политические
убеждения, какими бы они не были, не добавят в нем купюр.

  

Не осталась без внимания тема СВО российской Армии на Украине. Владимир Фишман
рассказал, что коммунисты и сторонники партии активно включились в работу по сбору
средств для наших земляков, участвующих в операции. Все собранные денежные
средства, вещи, продукты питания длительного хранения переданы в ЦК КПРФ для
формирования очередного конвоя, которых с 2014 года было уже более ста. Эту работу
обком продолжает и сейчас.

  

Политолог обратил внимание на шариковую ручку в руках гостя студии. Она выпущена
по заказу ЦК КПРФ к 100-летию образования СССР. Владимир Фишман рассказал о
праздновании предстоящего юбилея СССР – страны, в которой многие из нас родились
и выросли, с которой связаны самые светлые воспоминания. Ведь Советский Союз –
Великая Держава победившего социализма, которая во многом была впереди планеты
всей. Она остается вершиной развития государственности. Мы победили фашизм в 1945.
Мы были первыми в космосе. Мы создали ядерный щит страны, который защищает ее и
поныне. Мы сами обеспечивали себя продовольствием. Нам не были страшны ни голод,
ни хаос, царящий в мире капитала. Сегодня наступил момент, когда нужно взять из
истории все самое лучшее и восстановить страну. Нашу страну! Без оглядки на Запад и
США!
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26 декабря на Торжественном Собрании, посвященном 100-летию СССР, коммунисты
области, представители общественных организаций и движений, сторонники партии
отметят эту замечательную дату, подведут итоги участия в Международном конкурсе
детского творчества «Моя Родина – СССР», вручат награды достойным, определят
дальнейший вектор своего движения к главной цели коммунистов ЕАО и всей КПРФ –
социализму.

  

Не мог не затронуть Владимир Фишман и тему работы Волочаевского мемориального
комплекса. Ведь именно благодаря коммунистам, сторонникам партии музей снова
живет. И нужно, чтобы он воспитывал патриотов Родины, нашей дальневосточной
земли, а не приспособленцев и предателей. Поэтому Концепция мемориального
комплекса должна быть изменена. Историческую правду необходимо восстановить. Это
тоже в планах областного комитета партии, фракции КПРФ в ЗС ЕАО.

  

В заключении Владимир Фишман поздравил земляков с наступающим новым годом,
пожелал всем здоровья, мира, стабильности и благополучия. Он также сказал, что для
того, чтобы уверенно двигаться вперед, нужно помнить и чтить свою историю,
опираться на лучший опыт, совершенствуя и преумножая его.

  

По материалам интервью Владимира Фишмана телеканалу ТНК - Биробиджан
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